

La ministre cubaine du commerce intérieur réaffirme que les nouvelles formes de gestion demandent de l'ordre et de la préparation



La Havane, 17 octobre (RHC)- La ministre du commerce intérieur de Cuba, Mary Blanca Ortega a réaffirmé que le processus d'incorporation des services de gastronomie et de services techniques personnels à des formes non-étatiques de gestion sera ordonnée, graduelle et qu'elle demandera une préparation adéquate.

Dans la province cubaine de Sancti Spiritus au cours d'un échange de vue avec des responsables pour analyser les principes qui régissent cette politique, Mary Blanca Ortega a fait savoir que des normes sont élaborées pour son exécution qui seront rendues publiques dans les prochains mois.

Elle a également mis l'accent sur l'importance de la préparation de toutes les personnes concernées dans le processus pour obtenir l'établissement d'une négociation efficace avec les travailleurs se traduisant par une meilleure qualité, variété et durabilité des offres aux Cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36768-la-ministre-cubaine-du-commerce-interieur-reaffirme-que-les-nouvelles-formes-de-gestion-demandent-de-lordre-et-de-la-preparation>



Radio Habana Cuba